

Cognita impulsa la sostenibilidad escolar con la inauguración de su primera planta solar

EL 24 de julio, Cognita Chile I (red educacional que agrupa a los colegios Pumahue, Manquecura, American British y The Greenland School) inauguró oficialmente su primera planta solar fotovoltaica en el Colegio Pumahue de Chicauma, marcando un hito en su compromiso con la sostenibilidad y la formación de estudiantes conscientes del cuidado del medioambiente. Instalada sobre una superficie de 600m², la planta ha generado 9,4 megavatios (MW) de energía limpia en sus primeros dos meses de funcionamiento, evitando la emisión de 3,84 toneladas de CO₂ a la atmósfera. Esta producción equivale al consumo energético anual promedio de más de 20 hogares chilenos. La iniciativa se enmarca en el nuevo Plan de Sostenibilidad de Cognita Chile, una estrategia que contempla siete programas claves para transformar la cultura ambiental de sus 13 colegios en el país. Además de su impacto energético, la planta cumple un propósito pedagógico clave: educar a



los estudiantes en energías renovables mediante un sistema de monitoreo digital que entrega datos en tiempo real, integrando la sostenibilidad al aprendizaje cotidiano. La ceremonia de inauguración incluyó un recorrido por las nuevas instalaciones fotovoltaicas, la presentación oficial del plan y la participación de autoridades, representantes del sector público y privado, y miembros de la comunidad educativa.